
VERBALE ASSEMBLEA SOCI ASSOCIAZIONE ITALIANA DIPLOMACY 

9 NOVEMBRE 2013 

L’anno duemilatredici, il giorno nove del mese di novembre, in Roma, Via Cavalieri del 

Santo Sepolcro n. 1  alle ore  19,00  si è riunita l’Assemblea generale dell’Associazione 

Italiana Diplomacy per discutere e deliberare del seguente ordine del giorno: 

1) Definizione della durata del prossimo Consiglio Direttivo; 

2) Definizione del numero di consiglieri del Consiglio Direttivo; 

3) Elezione dei membri del Consiglio Direttivo; 

4) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti ed hanno diritto di voto in quanto in regola con il versamento della quota 

annuale i Signori: 

 

 Giuseppe Salerno (MI) 

 Marco Ferrari (MI) 

 Giovanni Cesarini (MI) 

 Luca Pazzaglia (PU) 

 Filippo Lonardo (Roma) 

 Fulvio De Persio (Roma) 

 Matteo Anfossi (PV) 

 Andrea di Luzio (Roma) 

 Francesco Baiocchi (Roma) 

 Gwen Maggi (Marsiglia – Francia) 

 Fabrizio Mattei (Roma) 

 Curzio Facoetti (BG) – delega Ferrari 

 Luca Pardini (PI) 

 Stefano Chirico (Roma) 

 Marco Noseda Pedraglio (CO) delega Salerno 

Prende la parola per primo in qualità di Presidente pro-tempore Luca Pazzaglia che nomina 

in qualità di segretario Giuseppe Salerno. 

Punto 1 e 2: Il Presidente Pazzaglia, dopo aver ricordato informalmente che con 

quest’Assemblea sarebbe scaduto il mandato al Direttivo in carica, propone di dividere 

l’Assemblea in due parti: la prima parte per la nomina del nuovo Direttivo e la seconda 

parte da svolgersi il giorno seguente con l’ordine del giorno concordato. 

Prima di procedere con la votazione per il nuovo Direttivo il Presidente propone alcune 

modifiche sulle caratteristiche del mandato conferito al nuovo Direttivo: propone che il 

nuovo Direttivo duri 3 anni invece di 5 (proposta approvata con la maggioranza 

dei presenti) e che il nuovo Direttivo sia composto da 5 membri come in origine 

(proposta approvata con la maggioranza dei presenti). 



Punto 3 - Dopo le modifiche formali si procede con un giro di consultazioni tra i presenti 

volte a evitare che si disperda il voto dei presenti per la composizione del nuovo Direttivo, 

si dichiarano quindi disponibili alla carica: Salerno, Ferrari, Cesarini, De Persio, Anfossi e 

Pazzaglia.  

Si procede con votazione segreta e con la possibilità di votare fino a 5 candidati, saranno 

eletti i 5 con il maggior numero di preferenze. 

Sono eletti: Salerno, Ferrari, Cesarini, De Persio e Pazzaglia, i quali accettano 

tutti la nomina a membri del Direttivo. 

Punto 4- Non ci sono altri interventi, l’Assemblea è sciolta e i lavori proseguiranno il 

giorno dopo. 

 

Letto, approvato e sottoscritto: 

 

Il Verbalizzante     Il Presidente 

Giuseppe Salerno      Luca Pazzaglia 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



VERBALE ASSEMBLEA SOCI ASSOCIAZIONE ITALIANA DIPLOMACY 

10 NOVEMBRE 2013 

 

L’anno duemilatredici, il giorno dieci del mese di novembre, in Roma, Via Cavalieri del 

Santo Sepolcro n. 1  alle ore  14,30  si è riunita l’Assemblea generale dell’Associazione 

Italiana Diplomacy per discutere e deliberare del seguente ordine del giorno: 

1) Definizione del numero di tappe CISD 2014; 

2) Valutazione delle candidature pervenute relativamente alle tappe CISD 

2014; 

3) Definizione del sistema di punteggio CISD 2014; 

4) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti ed hanno diritto di voto in quanto in regola con il versamento della quota 

annuale e per i diritti derivanti dallo Statuto i Signori: 

 

 Giuseppe Salerno (MI) 

 Marco Ferrari (MI) 

 Giovanni Cesarini (MI) 

 Luca Pazzaglia (PU) 

 Filippo Lonardo (Roma) 

 Fulvio De Persio (Roma) 

 Matteo Anfossi (PV) 

 Andrea di Luzio (Roma) 

 Francesco Baiocchi (Roma) 

 Gwen Maggi (Marsiglia – Francia) 

 Fabrizio Mattei (Roma) 

 Curzio Facoetti (BG) – delega Ferrari 

 Luca Pardini (PI) 

 Stefano Chirico (Roma) 

 Marco Noseda Pedraglio (CO) delega Salerno 

 Francesco Conte (Roma) 

 Davide Cleopadre (MB) – in qualità di Socio Fondatore 

Prende la parola per primo in qualità di Presidente pro-tempore Giuseppe Salerno che 

nomina in qualità di segretario Marco Ferrari. 

Col versamento della quota sociale anche da parte di Francesco Conte si aggiorna di 

conseguenza la cassa nelle mani del Segretario, che ora ammonta a €134. 

Punto 1- Il Presidente apre la discussione sul primo punto dell’ordine del giorno con una 

considerazione sul CISD a tre tappe che si è già avuto e sarebbe da evitare per mantenere 



aperta la competizione anche dopo la seconda tappa, ritiene che il CISD a 5 tappe sia 

stato piuttosto positivo (ci sono stati almeno due tavoli a tappa) e suggerisce che per il 

CISD 2014 ci siano 4 o 5 tappe. 

La parola passa ai membri dell’Assemblea, prende la parola il Segretario Ferrari che 

propende per le 3 tappe, sostenuto da Cleopadre, i quali hanno avuto notizia che per 

l’anno prossimo ci saranno meno persone disponibili a disputare tornei diversi da quello 

locale e che sarebbe dispersivo avere più tappe; Pazzaglia sottolinea come i risultati siano 

stati positivi quest’ultimo anno con le 5 tappe, interviene Maggi che difende la pluralità di 

tappe comparando la situazione italiana con quanto sta accadendo in Francia, con un solo 

grosso torneo a Parigi e poco di più altrove. 

Si procede con la votazione e si approva la formula del CISD 2014 a 4 tappe con la 

maggioranza dei voti (9). 

Punto 2- Nel 2014 Roma sarà tappa EDC (European Diplomacy Championship), pertanto 

si dovranno valutare le 3 candidature maggiormente preferite per comporre il calendario 

del CISD 2014. 

Si propongono le seguenti candidature: Milano (proponente Cleopadre), Lucca (Pardini), 

Fano (Pazzaglia) e Udine (Ciancio assente, propone Salerno). 

Valutate le candidature si procede con votazione palese e le tre maggiori votate sono 

Milano, Lucca e Fano; il CISD 2014 sarà pertanto composto da Lucca (prevista 

in primavera) , Fano (metà Giugno), Roma tappa EDC (5/6/7 Settembre) e 

Milano (Ottobre/Novembre). 

Punto 3- Riguardo il sistema di punteggio del CISD per il 2014 il Presidente chiede che 

sia data una delega all’Assemblea al Direttivo e introduce l’istituto dei Gruppi di Lavoro, 

uno dei quali vorrebbe che sia dedicato proprio su questo argomento. Prima di dare 

seguito con la votazione il Presidente chiede anche che i soci si esprimano su alcune idee 

che possano essere discusse e approfondite dal Gruppo sul sistema di punteggio globale e 

locale. Ci sono un paio di interventi da parte di Pazzaglia e Ferrari che trovano che il 

punteggio attualmente in vigore (somma dei punteggi di tappa per chi frequenta n-1 

tappe, per gli altri il miglior punteggio è dimezzato) sia troppo penalizzante e vorrebbero 

un sistema diverso. Interviene Anfossi che ritiene invece che il sistema attuale funzioni a 

dovere e che incoraggiando le persone a viaggiare si consenta al CISD di vivere e così le 

tappe con meno locali che giocano. Interviene Maggi che osserva che il sistema di 

punteggio globale attualmente in vigore sia in qualche modo troppo cumulativo: 

suggerisce pertanto che si consideri la somma al 100% i due migliori punteggi di tappa, al 

50% il 3°punteggio e al 25% il 4° miglior punteggio. Dopo questa proposta l’Assemblea 

vota la delega sulla decisione del sistema di punteggio CISD locale e globale 

2014 al Direttivo, proposta che viene approvata all’unanimità.  La commissione 

per il punteggio sarà composta come da proposta del Presidente da Davide 



Cleopadre, Francesco Conte e Marco Ferrari (supervisore), i quali si dichiarano 

disponibili e accettano la nomina.  

Punto 4- Varie ed eventuali 

Si procede con la nomina di due riferimenti per l’EDC a Roma del 2014 (Fulvio De 

Persio) e per il WDC 2015 a Milano (Davide Cleopadre). 

Il secondo Gruppo di Lavoro riguarderà il Regolamento AID che andrà a integrare 

lo Statuto attualmente in vigore e che per scelta è generale e non dettagliato. Il gruppo 

sarà composto come da proposta del Presidente da Fulvio De Persio, Matteo 

Anfossi e Giovanni Cesarini (supervisore) i quali si dichiarano disponibili e accettano 

la nomina. 

Il terzo Gruppo di Lavoro si dedicherà alla redazione di un documento che 

presenterà l’Associazione alle istituzioni, a Fondazioni pubbliche e private con lo scopo 

di raccogliere finanziamenti  che sosterranno le spese organizzative dell’Associazione. Il 

gruppo sarà composto come da proposta del Presidente da Fabrizio Mattei, Giovanni 

Cesarini e Luca Pazzaglia (supervisore) i quali si dichiarano disponibili e accettano la 

nomina; si aggiungono di propria iniziativa anche Marco Ferrari e Matteo Anfossi i 

quali contribuiranno con le proprie competenze alla riuscita del progetto. 

I tre gruppi di lavoro entro il 31/12/2013 presenteranno una bozza sul proprio lavoro al 

Direttivo che: 

- rivedrà e ufficializzerà i contenuti, riguardo il sistema di punteggio locale e globale; 

- rivedrà e proporrà alla successiva Assemblea l’approvazione, riguardo il regolamento 

AID; 

- rivedrà e divulgherà il documento che presenterà l’Associazione all’esterno della stessa.  

Pardini solleva il problema del sito che pur riportando la dicitura “Sito Ufficiale 

dell’Associazione Italiana Diplomacy” non è proprietà della stessa, invita il Direttivo a 

verificare la possibilità della definizione della proprietà. 

Cleopadre interviene evidenziando come attualmente la pagina principale del sito, che 

accoglie anche l’utente occasionale, risulti essere dispersiva: diversi soci concordano con la 

valutazione. 

Vista l’ora tarda alcuni presenti devono lasciare l’Assemblea e quindi il Presidente si fa 

carico dell’argomento assumendo al Direttivo la risoluzione dei problemi. Si concludono 

quindi i lavori dell’Assemblea, che si aggiorna e si scioglie. 

Letto, approvato e sottoscritto: 

 

Il Segretario      Il Presidente 

    Marco Ferrari                 Giuseppe Salerno 


